



なかよしルーム だより

vol. 2

令和2年 7月発行 NPO法人 虹の架け橋 富谷小学校 児童クラブ

6月中旬から通常登校が始まり、子ども達にとってもようやく日常の生活が戻ってきました。久しぶりの児童クラブでは、3密に気を付けながらの生活を心がけていますが、子ども達は友達と楽しく元気いっぱい過ごしています。

6月に七夕製作を行い、玄関に短冊を飾りました。「早くコロナがなくなりますように・・・」と願ってくれている子、「鬼滅の刃のねず子になれますように・・・」などなど個性的な短冊が出来上がりました。みんなの願いが届きますように(^_^)



お知らせとお願い

送迎について

夕方5時以降は、お迎えの車が混雑をする時間帯です。児童クラブ前の駐車場には、幼稚園や保育所のお迎えの方や、習い事の送迎バス等も来ますので、お迎え後はお子さんから目を離さず、速やかにご移動をお願い致します。

傘を忘れずに！

梅雨時期に入り、雨の日が多くなってきましたが、傘に名前がないお子さんも見られます。デザインが同じ物ですと、お友達が間違えて持って帰ってしまう事もありますので必ずご確認下さい。

持ち手の部分に名前があると
分かりやすいようです →



ソーシャルディスタンスを合言葉に頑張ってます！



3・4年生 学習タイム



7月の活動予定

- ・外遊び（サッカー、虫取り、水遊び）
- ・マンカラ・トランプ大会
- ・プラバン作り

